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第６次白老町総合計画審議会（第９回）会議要旨 

 

日 時：令和２年３月２４日（火）１５:３０～１６:３０ 

場 所：白老町役場 第１委員会室 

出席者：岡田委員長、中野副委員長、北平委員、宇津宮委員、野瀬委員、笠井委員、牧野委員、宇佐見委員 

粂田委員  計９名 

欠席者：倉地委員  計１名 

事務局：【企画課】 工藤課長、温井主幹、安藤主任、金子主事  計４名 

 

１．開 会 

 

２．報 告 

  （１）町民説明会の開催結果について 

     ◯事務局から説明 

 

  （２）パブリックコメントの実施結果について 

     〇事務局から説明 

 

  （３）総合計画表紙デザインについて 

     〇事務局から説明 

   

３．議 事 

  （１）第６次白老町総合計画（案）の最終確認について 

     ◯事務局から説明 

      各委員からの意見等（別紙参照） 

       

  （２）答申の内容確認について 

     〇事務局から説明 

      各委員からの意見等（別紙参照） 

 

４．その他 

 

５．閉会 
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別紙 

（１）第６次白老町総合計画（案）の最終確認について 

 

【宇津宮委員】 

・町立病院に関する記載内容に修正があったが、この内容が現在のまちの姿勢なのか？ 

・これまで町立病院の方針が二転三転しているが、方針が変わったらその都度、町民に対して説明すべき 

ではないか？ 

・病院改築にあたっては、財政的な裏付けを確保しながら進めるべきではないか？ 

 

【事務局】 

・文中において、健全な運営と経営の安定化を図りながら、という文言が前段に記載してあるため、ご指摘

の認識をもって改築を進めていく考えである。 

 

【岡田委員長】 

・財政収支計画等の根拠はあるのか。また、病院改築の言い回しが強化されたが、町として病院の改築を 

進めるという覚悟の表れか？ 

 

 

（２）答申の内容確認について 

 

【牧野委員】 

・町民説明会やパブリックコメント等で、将来目標人口が消極的であるという意見がでているが、これまで

の審議会や総合戦略の有識者会議の中で、足元を見据え、現実を直視しながら、まちが持続的に発展でき

るように、議論を重ねてきており、その結果が、今回の将来目標人口の設定につながっていることを、答

申の中で触れてほしい。 

 


